

Profi gewinnt gegen Student

15. Bodensee-Turnier in Tengen: Deutschlands Nummer 25 Marcel Zimmermann setzt sich gegen den Deutschen Vize-Studentenmeister Klaus Jank durch



Lieferten sich im Finale des 15. Bodensee-Tennisturniers in Tengen einen harten Kampf: Marcel Zimmermann (links) und Klaus Jank.

BILD: MÜLLER

Tennis: Mit Marcel Zimmermann vom TC Großsessenlohe bei München hat die Nummer 25 in Deutschland und 500 in der Welt das 15. Bodensee-Turnier in der Halle des TC Tengen gewonnen. Der 24-jährige Tennisspieler musste in einem hochklassigen Finale gegen den Deutschen Vize-Studentenmeister Klaus Jank vom TC Schönberg sein ganzes Können aufbieten, um sich mit 5:7, 6:4 und 6:4 durchsetzen zu können.

Mit dem besten 32er-Feld der letzten Jahre startete das „15. Bodensee-Tennisturnier 2009“ am vergangenen Freitag auf dem Sandboden in der Tengeren Halle. Den zahlreichen Zuschauern wurde an allen drei Tagen tolles Tennis auf hohem Niveau geboten. Mit dabei auch einige hoffnungsvolle Nachwuchstalente aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee. So wehrte sich Fabian Heinrich vom TC BW Villingen gleich in der ersten Runde gegen den späteren Sieger Tapfer, war beim 2:6 und 1:6 aber chancenlos. Auch Simon Glöckner vom TC RW

Tiengen schied gegen die Nummer fünf des Turniers, Sebastian Fitz, aus. Ebenso wie Christian Pingitore und Jürgen Friedrich vom TC Stockach sowie Bastian Fallt vom TC Radolfzell und Rene Schulte vom TC Konstanz, der dem an Nummer zwei gesetzten Karel Vesecky (Sieger 2007) beim 6:7 und 6:7 einen harten Kampf lieferte.

Das Achteelfinale aus Bezirksrichterreichte dagegen Dominik Müller vom TC Stockach. Allerdings war hier gegen den späteren Turniersieger Endstation. Emanuel Lüber vom TC RW Tiengen hielt gegen den Finalisten Klaus Jank zumindest einen Satz mit. Das bezirksinterne Achteelfinale Laurent Wagner vom TC Überlingen gegen Denis Kapric vom TC BW Villingen entschied der „Seehase“ deutlich mit 6:1 und 6:1 für sich. Im Viertelfinale stand Laurent dann gegen Jank ebenfalls auf verlorenem Posten.

Über die Viertelfinale kämpften sich Marcel Zimmermann und Pascal Benz vom TC Rotenbühl Saarbrücken sowie Klaus Jank und Karel Vesecky ins Se-

nifinale. Hier hatte Zimmermann leichtes Spiel, denn sein Gegner musste nach dem ersten Satz verletzungsbedingt passen. Jank lieferte sich mit dem Turniersieger von 2007 dagegen über drei Stunden lang ein spannendes Dreisatzmatch. So stand der Student aus Freiburg als Nummer sechs etwas überraschend im Endspiel des 15. Bodensee-Tennisturniers.

Hier knüpfte Jank zunächst an seine starke Leistung aus dem Halbfinale an und schaffte in einem „Aufschlagkrimi“ im ersten Satz beim Stande von 6:5 das entscheidende Break. Bis zum 4:4 war auch im zweiten alles in der Reihe. Dann machte der amtierende Badische Vizemeister drei Doppelfehler in Serie. Zimmermann schaffte mit „fremder Hilfe“ das Break und machte anschließend den Sack zu.

Jank musste dann aber dem intensiven Halbfinale Tribut zollen und gab gleich zu Beginn des entscheidenden dritten Satz sein Aufschlagspiel ab. Letztlich musste er sich mit 4:6 geschlagen geben. (jümü)

SPORT IM LANDKREIS

► SCHECK FÜR DEN PROFI

Der 24-jährige Tennissprofi Marcel Zimmermann, Nummer 25 der DTB-Liste vom TC Großsessenlohe, besiegte im Finale des 15. Bodensee-Tennisturniers in Tengen Klaus Jank vom TC Schönberg in drei Sätzen. An drei Tagen wurde beim Turnier des TC Tengen hochklassiger Sport geboten. Dem Sieger gratulierten Turnierleiter Georg Eichkorn und Dieter Fleischmann von der Randegger Otilienquelle.

